



Köllerholz-Rundbrief Nr. 41

vom 12. November 2009

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

im Folgenden erhalten Sie einige wichtige Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls in unserem Internetauftritt (www.koellerholzschule.de) im Bereich „Köllerholz-Infos“.

Neue Influenza

In unserer Schule sind nun die ersten Fälle der sog. Schweinegrippe (Neue Influenza) aufgetreten. Die Schule steht im Kontakt mit dem Gesundheitsamt und der Schulaufsicht. Alle notwendigen Maßnahmen werden auf dieser Ebene abgesprochen. Schulschließungen sind in NRW zurzeit nicht generell vorgesehen. Es ist in jedem Fall sinnvoll, dass alle Kinder mit Grippe-symptomen nicht am Schulunterricht teilnehmen, da Testverfahren nur noch sehr selten durchgeführt werden. Nach den Empfehlungen des Gesundheitsamtes sollen an der neuen Grippe erkrankte Kinder 10 Tage die Schule nicht besuchen. Gleiches gilt für die Geschwisterkinder, auch wenn diese (noch) nicht erkrankt sind. Diese Regelung gilt ebenfalls bei Erkrankung eines Familienmitglieds (z.B. Vater oder Mutter); auch dann verbleiben die Kinder für 10 Tage zuhause. Bitte informieren Sie uns unverzüglich, falls Sie Ihr Kind mit Grippe-symptomen zu Hause behalten, damit wir einen möglichst genauen Überblick behalten können. Für alle Schülerinnen und Schüler ist weiterhin wichtig, die Regeln einer besonders sorgfältigen Hygiene einzuhalten. Dazu gehören vor allem das regelmäßige gründliche Händewaschen (Seifenspender sind in den Klassen vorhanden) sowie die Vermeidung von Begrüßungsritualen, um das Ansteckungsrisiko so gering wie möglich zu halten. Im Rahmen des Unterrichtsfortschritts nehmen die Lehrerinnen Rücksicht auf erkrankte und daheim verbliebene Kinder. Hier sollten Sie sich bitte keine Sorgen machen.

Gartenaktionstag

Der bereits als Ausweichtermin für Samstag (14.11.09) vorgesehene Gartentag entfällt, da das Gelände zu wasserhaltig ist. Wir gönnen dem Garten deshalb eine Winterruhe und starten erneut im zeitigen Frühjahr. Danke für Ihre angekündigte Mithilfe!

www.koellerholzschule.de

Der schulische Internetauftritt wird von Ihnen immer umfangreicher genutzt. Schauen Sie doch einmal in den Bereich „Offener Ganzttag Köllerholz“! Dieser wurde komplett erneuert und enthält vielfältige Informationen zur Konzeption und Organisation, zu Kursen und Projekten und zum Mitarbeiter-team.

Weihnachtsbasar am 20. November von 15.00 bis 18.00 Uhr

Seien Sie dabei! Es wird viel geboten: Kreative Kunst, Cafeteria und ein musikalisches Programm des Schulchors und der Musikschule. Die Erlöse kommen der Schulhofgestaltung zugute. Großer Dank geht an den Förderverein und die Schulpflegschaft für die Vorbereitung!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter

